

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Programas llegan 9.2 millones

REFERENCIA: Excélsior. (30 de septiembre de 2020). Programas de la Secretaría del Bienestar llegan a 9.2 millones de beneficiarios. Recuperado de:

<https://bit.ly/2VrdI2d>

NOTA:

Programas de la Secretaría del Bienestar llegan a 9.2 millones de beneficiarios

CIUDAD DE MÉXICO. Los Programas de Integrales del Desarrollo en manos de la Secretaría del Bienestar llegan a 9.2 millones de beneficiarios, lo que implica un gran esfuerzo de movilización y logística y por lo que toda denuncia de malos manejos se debe investigar y en caso de que se detecten actos de corrupción se actuará de manera implacable y no se permitirá la impunidad, advirtió Ariadna Montiel, subsecretaria de Desarrollo Social y Humano de la Secretaría de la dependencia.

Al participar en la conferencia de prensa diaria en la que se informa sobre los avances de los Programas del Bienestar y proyectos prioritario, Montiel y Luisa María Alcalde Luján, Secretaria del Trabajo y Previsión Social, hicieron una defensa tanto de los Servidores de la Nación como de los centros de trabajo que reciben a los becarios del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, al destacar que, por un lado, los jóvenes reciben el monto de sus becar en forma directa y, por el otro, que quienes manejan el dinero son los pagadores del Banco del Bienestar y de Telecomm.

Por lo anterior, Ariadna Montiel dijo que “es una leyenda urbana” que los Servidores de la Nación manejen recursos.

La anterior fue la respuesta de las funcionarias a las versiones de legisladores en el sentido de que hay denuncias respecto de que no llegan los recursos a los jóvenes becarios y de que los Servidores de la Nación que quedan con recursos.

En tal sentido, Montiel destacó que “ellos no manejan el dinero, sino que son los pagadores de estas dos liquidadoras. De tal manera que, a veces, hay este tipo de denuncias porque se cree que esto es así y, también, decir, que hay denuncias en las que seguramente alguien ha estado involucrado y, como bien lo apunta a Secretaria Luisa María Alcalde pues nosotros haremos implacables en este tema, porque ustedes escuchan y miran todo el esfuerzo operativo, logístico de pagar de esta manera a millones de personas”.

Por su parte, Luisa María Alcalde no destacó “una golondrina no hace verano”, por lo que si bien es cierto que se ha sabido de casos en los que algunos centros han pedido a los beneficiarios parte de su beca, en general, la mayoría ha mostrado gran responsabilidad.

Empero, hizo un llamado a que cualquier acto de corrupción sea denunciado, con el compromiso de que se investigará y actuará sin permitir la impunidad.



“Sí quiero ser muy clara en que la enorme mayoría de tutores tiene un buen comportamiento y hay que reconocérselos. La enorme mayoría tienen un compromiso real con los aprendices, y claro que hay algunos casos, pero una golondrina no hace verano y no vale la pena que se tache a la enorme mayoría de empresas, empresarios, por pequeñitos que sean, que se comprometen con los jóvenes, los reciben y los capacitan”, dijo Alcalde.

Por otro lado, respecto del Programa de Apoyo para el Bienestar de las Niñas y Niños, Hijos de Madres Trabajadoras, dijo que este año se llegará a la meta de apoyar a 220 mil, menores cifra que al sumar parte de los que ya formaba parte del beneficio llega a 240 mil 126, con 231 mil 756 madres trabajadoras, con una inversión social de mil 798 millones de pesos.

En cuanto a la población indígena, comentó que en el programa de 2018 se apoyó a 11 mil 157 menores de edad, en el 2020 alcanzan los 158 mil 865 y de 10 mil 668 madres trabajadoras a 152 mil 521 en el presente año.

Informó que este 1 de octubre se comenzará el pago de 6 bimestres para 120 mil niños de nueva incorporación y cuyos trámites se realizaron durante el confinamiento.



Destacó que junto con el apoyo económico, en adelante, se repartirán trípticos respecto de temas como estimulación temprana, lactancia materna, peso y talla, así como de alimentación sana.

Destacó que como parte de la integralidad de los programas se desarrolla una estrategia, “un trabajo de tejido”, en el que, por ejemplo, se acercarán los productos de Segalmex hasta los puntos de pago, para que los beneficiario del programas como Adulto Mayores, Personas con Discapacidad y otras puedan adquirir productos de buena calidad y a menor precio.

COMENTARIO:

La subsecretaria de Desarrollo Social y Humano de la Secretaría del Bienestar, Ariadna Montiel, dijo que los Programas de Integrales del Desarrollo llegan a 9.2 millones de beneficiarios, lo que implica un gran esfuerzo de movilización y logística, con todo y la denuncia de los malos manejos, que se deben investigar y en caso de que se detecte alguna caso de corrupción se lleven las acciones pertinentes para evitar que se repita y no se permitirá la impunidad.

El alcance que han tenido los programas durante este año han aumentado por la crisis socioeconómica generada por la pandemia de covid-19, lo que ha afectado a diversos sectores de la población, sobre todo a la vulnerable como: niños, niñas, jóvenes, mujeres, adultos mayores, entre otros, que por diferentes factores enfrentan situaciones de riesgo o discriminación que les impiden alcanzar mejores niveles de vida, requiriendo así la intervención del Gobierno para lograr su bienestar

RESPONSABLE: Itzel Bravo López